

ÉGLISE DE DIEU, L'ÉTERNEL

P.O. Box 775
Eugene - Oregon -97401
U.S.A.

Case postale 5980
(CH) 1002 Lausanne
SUISSE

Lettre du mois Janvier 2003

Chers Frères et Soeurs,

Salutations des plus chaleureuses de nous tous ici en Europe.

Plus le temps passe, plus les gens en général vivent avec beaucoup d'inquiétude. Il est vrai que l'époque à laquelle nous vivons est pleine d'imprévisibles; nombreuses sont les circonstances, dans notre monde, qui créent beaucoup de soucis et d'agitations; et pourtant, Dieu créa cette terre, avec toute l'humanité, pour qu'un but bien précis soit atteint. En cette période de transition, Dieu dit à Son peuple, à ceux à qui Il a révélé Son plan: ". . . C'est dans la tranquillité et le repos que sera votre salut, c'est dans le calme et la confiance que sera votre force. . ." (Es. 30:15). Si nous lisons les versets qui précèdent, nous voyons que cela concerne bien notre époque, et tout particulièrement ceux à qui il fut donné de comprendre le plan et le dessein de Dieu.

Alors, avec quelle orientation devons-nous vivre pour bénéficier de cette tranquillité, de ce repos, de ce calme, de cette confiance, de cette force que Dieu nous promet, alors que nous vivons dans un monde des plus agité? Voyons ce que l'apôtre Paul écrivit aux Corinthiens:

C'est pourquoi nous ne perdons pas courage. Et même si notre homme extérieur se détruit, notre homme intérieur se renouvelle de jour en jour. Car nos légères afflictions du moment présent produisent pour nous, au-delà de toute mesure, un poids éternel de gloire, parce que nous regardons, non point aux choses visibles, mais à celles qui sont invisibles; car les choses visibles sont passagères, et les invisibles sont éternelles (II Cor. 4:16-18).

Les choses visibles sont passagères; en effet, toutes ces choses qui créent de l'angoisse, du chagrin, des inquiétudes, tout cela va disparaître. Parlant de l'infidélité

de Son peuple, Dieu dit à travers le prophète Esaïe:

Ce crime sera pour vous comme une partie crevassée qui menace ruine et fait saillie dans un mur élevé, dont l'éroulement arrive tout à coup, en un instant: Il se brise comme se brise un vase de terre, que l'on casse sans ménagement, et dont les débris ne laissent pas un morceau pour prendre du feu au foyer, ou pour puiser de l'eau à la citerne (Es. 30:13-14).

Nous ne devons donc pas nous laisser détruire spirituellement par les choses visibles qui sont destinées à disparaître, mais notre orientation doit se porter vers les choses qui sont éternelles et qui peuvent nous armer de courage.

Voyons quelques-unes de ces choses qui sont invisibles pour le moment, mais éternelles, et dont il résulte le calme et la confiance qui seront notre force.

L'une des promesses de Dieu, c'est l'héritage de ce corps spirituel incorruptible, glorieux, plein de force. L'apôtre Paul nous en parle merveilleusement bien. Sous l'inspiration de l'Esprit de Dieu, il écrit:

Ainsi en est-il de la résurrection des morts. Le corps est semé corruptible; il ressuscite incorruptible; il est semé méprisable, il ressuscite glorieux; il est semé infirme, il ressuscite plein de force; il est semé corps naturel, il ressuscite corps spirituel. S'il y a un corps naturel, il y a aussi un corps spirituel. . . . Car il faut que ce corps corruptible revête l'incorruptibilité, et que ce corps mortel revête l'immortalité (I Cor. 15:42-44, 53).

Non seulement notre corps sera parfait, mais aussi l'esprit, le mental, sera parfait. Nous ne serons plus tourmentés mentalement. L'apôtre Jean nous dit ceci:

Bien-aimés, nous sommes maintenant enfants de Dieu, et ce que nous serons n'a pas encore été manifesté; mais nous savons que, lorsqu'il paraîtra, nous serons semblables à lui, parce que nous le verrons tel qu'il est. Quiconque a cette espérance en lui se purifie, comme lui-même est pur (I Jean 3:2-3).

Ce que nous serons n'a pas encore été manifesté. Ce n'est donc pas quelque chose de visible pour le moment; nous acceptons cela par la foi. Et la foi nous apporte ce calme et cette confiance qui seront notre force. Jésus-Christ nous dit:

"Alors les justes resplendiront comme le soleil dans le royaume de leur Père . . ." (Matt. 13:43). Montrant par là que non seulement notre corps sera absolument parfait, mais que nous serons également revêtus de la justice de Dieu, de Sa gloire, de Son amour.

Le prophète Esaïe nous rapporte une autre chose qui peut nous donner du courage:

Le loup habitera avec l'agneau, et la panthère se couchera avec le chevreau; le veau, le lionceau, et le bétail qu'on engraisse, seront ensemble, et un petit enfant les conduira. La vache et l'ourse auront un même pâturage, leurs petits un même gîte; et le lion, comme le boeuf, mangera de la paille. Le nourrisson s'ébattra sur l'ancre de la vipère, et l'enfant sevré mettra sa main dans la caverne du basilic. Il ne se fera ni tort ni dommage sur toute ma montagne sainte; car la terre sera remplie de la connaissance de l'Eternel, comme le fond de la mer par les eaux qui le couvrent (Es. 11:6-9).

Toutes choses vont revenir dans l'ordre, comme Dieu les créa au commencement. Et comment cela va-t-il se réaliser? Car la terre sera remplie de la connaissance de l'Eternel. Dès que les êtres humains, rassasiés de leurs propres voies, seront disposés à apprendre à vivre selon la Voie de Dieu, un énorme changement s'effectuera; toutes choses seront rétablies dans un équilibre merveilleux.

Dans Esaïe, chapitre 52, verset 10, nous lisons: "L'Eternel découvre le bras de sa sainteté, aux yeux de toutes les nations; et toutes les extrémités de la terre verront le salut de notre Dieu". Tous les habitants de la terre verront le salut de notre Dieu. Quelque chose d'invisible pour le moment, mais des plus encourageant pour ceux qui sont déterminés à vivre par la foi et à ne pas se laisser décourager par les choses visibles de notre époque qui causent beaucoup d'inquiétudes à la plupart des habitants de cette terre.

Une autre déclaration du prophète Esaïe devrait nous donner du courage; nous la lisons au chapitre 33, versets 22 et 24: "Car l'Eternel est notre juge, l'Eternel est notre législateur, l'Eternel est notre roi: C'est lui qui nous sauve. . . . Aucun habitant ne dit: Je suis malade! . . ." Que ce soit physiquement ou mentalement, l'être humain sera en bonne santé. Voilà ce que nous attendons, voilà dans quelle condition nous voulons voir vivre tous les habitants de cette terre. Et du moment qu'il nous a été donné de comprendre le plan et le dessein de Dieu pour toute l'humanité, alors Dieu

nous dit: "Et mon juste vivra par la foi; mais s'il se retire, mon âme ne prend pas plaisir en lui" (Héb. 10:38). Pouvons-nous fixer nos regards sur ces promesses que Dieu fait et que nous acceptons et attendons par la foi? C'est alors qu'il en résulte dans notre vie, malgré de nombreuses mises à l'épreuve, ce que Dieu nous dit à travers le prophète Esaïe: " C'est dans la tranquillité et le repos que sera votre salut, c'est dans le calme et la confiance que sera votre force". Car nous savons que les choses visibles sont passagères, alors que les invisibles sont éternelles. ". . . il n'y aura plus ni deuil, ni cri, ni douleur, car les premières choses ont disparu"(Apoc. 21:4). Voir ces choses futures avec les yeux de la foi, voilà ce qui nous remplit de courage et qui affermit notre fidélité à Dieu jusqu'à la fin des choses présentes qui créent du trouble, des inquiétudes, de la tristesse, mais qui doivent disparaître.

Voyons l'exhortation de l'apôtre Paul:

Si donc vous êtes ressuscités avec Christ, cherchez les choses d'en haut, où Christ est assis à la droite de Dieu. Attachez-vous aux choses d'en haut, et non à celles qui sont sur la terre. Car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec Christ en Dieu. Quand Christ, votre vie, paraîtra, alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la gloire (Col. 3:1-4).

C'est donc faire le bon choix que d'appliquer la voie de Dieu dans notre vie, en ayant une vision de toutes les promesses de Dieu qui se manifesteront conformément à Ses temps choisis, mais que nous croyons maintenant avec une confiance sans réserve. Car Dieu déclare:

Souvenez-vous de ce qui s'est passé dès les temps anciens; car je suis Dieu, et il n'y en a point d'autre, je suis Dieu, et nul n'est semblable à moi. J'annonce dès le commencement ce qui doit arriver, et longtemps d'avance ce qui n'est pas encore accompli; je dis: Mes arrêts subsisteront, et j'exécuterai toute ma volonté (Es. 46:9-10).

En attendant que tout cela se réalise, vivons avec l'orientation que manifesta l'apôtre Paul:

Ce n'est pas que j'aie déjà remporté le prix, ou que j'aie déjà atteint la perfection; mais je cours, pour tâcher de le saisir, puisque moi aussi j'ai été saisi par Jésus-Christ. Frères, je ne pense pas l'avoir saisi; mais je fais une chose: oubliant ce qui est en arrière et me portant vers ce qui est en avant, je cours vers le but, pour remporter le prix de la vocation

céleste de Dieu en Jésus-Christ (Phil. 3:12-14).

Vivre avec une telle orientation, en gardant la vision de ce que Dieu nous promet, nous libère de nombreuses inquiétudes provoquées par les circonstances de notre époque. Certes, les jours d'épreuves et de peines paraissent toujours longs; mais ne perdons pas courage: Dieu nous a toujours soutenus et Il nous soutiendra encore, jusqu'à ce que Son dessein soit pleinement accompli dans notre vie. Comme le déclare l'apôtre Paul au premier chapitre de son épître aux Philippiens: "Je suis persuadé que celui qui a commencé en vous cette bonne œuvre la rendra parfaite pour le jour de Jésus-Christ" (verset 6).

Ne nous laissons donc pas troubler, inquiéter par les difficultés de notre époque, par les expériences que nous traversons dans notre vie, au point que cela détruise l'ouvrage que Dieu est en train de réaliser dans nos vies. Nous sommes Son ouvrage, et Dieu languit après l'ouvrage de Ses mains, désirant le rendre parfait pour le jour de Jésus-Christ. Ayons cette confiance, cette foi en notre Père céleste, à l'exemple de Jésus-Christ lorsqu'Il vécut dans Son propre corps de chair. ". . . courons avec persévérance dans la carrière qui nous est ouverte, ayant les regards sur Jésus, qui suscite la foi et la mène à la perfection . . ." (Héb. 12:1-2). "Ne nous lassons pas de faire le bien; car nous moissonnerons au temps convenable, si nous ne nous relâchons pas" (Gal. 6:9). Il vaut la peine de rester fidèles et persévérants jusqu'à la fin. Epaulons-nous en priant les uns pour les autres, car, comme l'a déclaré Jacques: ". . . La prière agissante du juste a une grande efficacité" (Jacq. 5:16).

Chers frères et soeurs, nous vous saluons et nous vous témoignons notre affection la plus sincère.

Votre ouvrier en Christ,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Aviolat', written in a cursive style.

Jean Aviolat